



## Presse Nationale

### > Politique



#### Coopération ivoiro-burkinabè : Zéphirin Diabré porteur d'un message du Président du Faso au Chef de l'Etat

Le ministre d'Etat, ministre de la Réconciliation nationale et de la Cohésion sociale du Burkina Faso, Zéphirin Diabré, porteur d'un message de son Président, Roch Marc Christian Kaboré a été reçu par le Président ivoirien, Alassane Ouattara, le mercredi 05 mai 2021 à Abidjan. Le ministre d'Etat burkinabè a souligné que ce message porte sur les relations historiques de coopération riche et diversifiée entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso. Lesquelles relations amènent les Chefs d'Etat des deux pays à échanger régulièrement eux-mêmes ou par personnalités interposées sur des sujets d'intérêt commun.

### > Economie



#### Après l'élargissement et l'approfondissement du Canal de Vridi : le Port d'Abidjan accueille son 4<sup>e</sup> grand navire

Le Port autonome d'Abidjan (PAA) a enregistré le 1er mai l'accostage de son 4<sup>e</sup> navire porte-conteneurs de grandes dimensions depuis l'élargissement et l'approfondissement du Canal de Vridi. Appelé Conti Everest, appartenant à l'armateur MSC, ce navire est le plus long de toute l'histoire du PAA. Il mesure 334,07 mètres de long avec une largeur de 42,8 mètres et a une capacité de transports de 8 714 conteneurs.



#### San Pedro/Gaz : Thomas Camara inaugure un centre emplisseur d'une capacité de 36 000 bouteilles de gaz par jour

La société "Gaz Ivoire", filiale du groupe marocain AKWA Group, a procédé à l'inauguration de son centre emplisseur de gaz GPL (Gaz de pétrole liquéfié) d'une capacité de 36 000 bouteilles de gaz par jour, mercredi 05 mai 2021 à San Pedro (Sud-ouest), en présence de plusieurs personnalités dont le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Energie, Thomas Camara. Situé dans le domaine du port autonome de la ville, ce premier centre emplisseur du groupe AKWA en Côte d'Ivoire a été construit sur une superficie de 3,7 hectares, pour un investissement de l'ordre de 8 milliards de F CFA. Cette nouvelle infrastructure devra assurer une capacité d'emplissage de 60 000 tonnes annuellement, soit 36 000 bouteilles de gaz par jour. Ce centre emplisseur va créer 80 emplois directs et 320 autres indirects.

### > Société



#### Défense et sécurité nationale : la gendarmerie étoffe ses rangs de 728 nouveaux militaires

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a présidé le mardi 04 mai 2021 à l'école de gendarmerie d'Abidjan-Cocody, la cérémonie de présentation au drapeau de 728 élèves sous-officiers dont 24 filles, après d'intenses efforts physiques et moraux dans le cadre de leur initiation à la Formation commune de base (Fcb).



#### États Généraux de l'Éducation : la Banque Mondiale soutient Mariatou Koné

Reçue en audience le mercredi 5 mai 2021 à Abidjan par la ministre ivoirienne de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, la Directrice des Opérations pour la Côte d'Ivoire, le Togo, le Bénin et la Guinée a salué les états généraux de l'école ivoirienne annoncés par la ministre. Elle a réitéré la volonté de son institution à accompagner le gouvernement ivoirien et sa disponibilité à soutenir ces assises et à apporter un appui au ministère pour la mise en œuvre des recommandations de ces consultations nationales.

## Vu sur le Net

### > Economie



## Côte d'Ivoire : le Chef de l'État Alassane Ouattara salue "les excellentes" relations entre la Côte d'Ivoire et le FMI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu le mercredi 05 mai 2021 au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, avec le nouveau représentant résident du Fonds monétaire international (FMI) en Côte d'Ivoire, Kadima Kalonji. Le Chef de l'Etat a, lors des discussions, salué les excellentes relations entre la Côte d'Ivoire et le FMI, ainsi que les voies et moyens de les renforcer.



## Coupures intempestives d'électricité: «Ces perturbations sont dues à une baisse de la production en énergie», révèle la Cie

Les populations abidjanaises et de l'intérieur du pays sont confrontées à des coupures récurrentes d'électricité, depuis un moment. La Compagnie ivoirienne d'électricité (Cie), en charge de la distribution, donne les raisons réelles. « Ces perturbations sont dues essentiellement à la baisse de la production en énergie électrique, en raison du contexte climatique de la saison sèche qui prive la société d'une partie importante de la production de l'énergie hydraulique », explique la Direction générale de la compagnie, dans un communiqué publié le mercredi 5 mai 2021. La Cie ajoute, par ailleurs, que cette situation est également imputable « au retard, en raison du Covid-19, de la réalisation des investissements prévus pour augmenter la production en énergie thermique ». Pour pallier ces perturbations, la compagnie d'électricité annonce des « travaux urgents », en vue du renforcement des centrales et de l'augmentation de la production en gaz nécessaire au fonctionnement desdites centrales. La société précise que la réalisation de ces travaux pourra « davantage perturber la fourniture en électricité » dans certaines communes d'Abidjan et de l'intérieur du pays. Et ce, à compter de ce mercredi jusqu'à la fin de la semaine. Tout en assurant de la mobilisation de tous ses services pour un retour à la normale, dans de meilleurs délais.

### > Société



## Accident sur l'axe Katiola-Niakara : Myss Belmonde Dogo apporte la compassion de l'Etat aux blessés et aux familles éplorées

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la Pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a rendu visite le mardi 4 mai 2021, aux blessés et aux parents des personnes décédées, suite à l'accident survenu le dimanche 2 mai sur l'axe Katiola-Niakara, dans la région du Hambol. Elle y était pour leur apporter le réconfort du gouvernement et notamment, une assistance aux blessés. Ainsi, du Centre hospitalier universitaire (Chu) de Bouaké en passant par le Centre hospitalier régional (Chr) de Katiola, Myss Belmonde Dogo s'est imprégnée de l'état de santé des blessés qui y sont toujours internés pour des soins. Le bilan de ce drame s'est établi in fine à 23 morts. Dix-huit morts avaient été annoncés, dès les premières heures qui ont suivi l'accident qui impliquait un motocycliste, un minicar et un camion.

### Agence de Presse

### > Economie



## Amédé Kouakou satisfait de l'état d'avancement des travaux d'infrastructures routières d'Abidjan

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou a rassuré, mercredi 05 mai 2021, que les travaux chantiers du 4ème pont, l'échangeur de l'Indénié et le pont de Cocody avancent normalement malgré les retards constatés sur le terrain, à la suite d'une visite de terrain. Les retards dans l'exécution des travaux, a expliqué M. Kouakou, sont dus à la pandémie de COVID-19, à la libération des emprises et à la qualité du sol. Lancés le 30 juillet 2018, les travaux du quatrième pont d'Abidjan devant relier les communes de Yopougon, d'Attécoubé, d'Adjamé et du Plateau coûteront 142 milliards de FCFA. Quant à l'échangeur de l'Indénié, il est d'un coût de 23,9 milliards de FCFA. Le pont de Cocody coûtera 77,5 milliards de FCFA,

### > Société



## Cinquante-huit nouveaux cas de COVID-19 enregistrés mercredi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle a enregistré, mercredi 5 mai 2021, 58 nouveaux cas de Covid-19 sur 2360 échantillons prélevés, soit 2,5 % de cas positifs, 39 guéris et zéro décès. A la date du 5 mai 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 46 231 cas confirmés dont 45 733 personnes guéries, 291 décès et 207 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 603 021. Le 4 mai, 14 191 personnes ont été vaccinées, soit un total de 197 492 personnes vaccinées contre la COVID-19.

### > Sport



## Football: Motsepe annonce 5 milliards FCFA pour le championnat interscolaire

Le président de la Confédération africaine de football (CAF), Patrice Motsepe, a annoncé mardi 04 mai 2021 à Abidjan que sa Fondation fait un don de 10 millions de dollars au profit du championnat panafricain interscolaire de football (CAF-FIFA). Le président de la CAF qui a séjourné à Abidjan en compagnie de Gianni Infantino, le président de la Fédération internationale de football association (FIFA) dans le cadre d'une visite de travail, a fait cette annonce au lycée moderne d'Abobo (Nord d'Abidjan) à l'occasion de la

cérémonie de lancement de ce tournoi panafricain interscolaire en présence d'un parterre de personnalités. Selon la CAF qui reprend cette annonce sur son site officiel, ce don de 10 millions de dollars (plus de 5 milliards de FCFA) servira à développer le football scolaire dans les six zones de la CAF à travers l'organisation de ce Championnat panafricain interscolaire de football CAF-FIFA. Des garçons et filles âgés de 12 à 14 ans participeront à cette compétition.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.